

Comment bien faire chier les méchants, les cyniques, les menteurs le jour d'après

En ce moment, partout dans le pays s'organisent des ateliers de confection de masques. Ces travaux manuels ont certes leur utilité. Pour ma part j'attendrai que le masque soit obligatoire, alors j'obéirai (c'est dans mon tempérament) dès lors que les pouvoirs (?) Publics (?) m'indiqueront où je peux les acheter (si je peux me permettre je suggérerai les pharmacies).

Mais comme l'heure est à la créativité du peuple, dans toutes ses composantes, pour pallier à l'incurie patentée, avérée de la fine équipe qui est aux affaires, je suggérerai de la déployer, cette créativité, en lui donnant d'autres horizons.

Si, dans la perspective du jour d'après, pour divertir notre confinement, nous organisons un brain storming (chic et de bon goût ça l'idée du brain-storming) collectif sur le thème évoqué ci-dessus ?

Certes nous pourrions et nous pourrions manifester entre Bastille et République (pour les Parisiens) signer des pétitions, écrire des tribunes mais vous le savez comme moi, comme aurait dit le regretté Jacques Chirac « ça leur en touchera une sans faire bouger l'autre ».

Donc il serait temps d'innover.

Je propose deux principes « axiologiques » comme dirait une amie chère :
Les frapper au portefeuille (ca en général ils entendent)
Les mettre dans l'inconfort en les interpellant personnellement (dans des formes républicaines et démocratiques cela va de soi car on ne va pas se mettre à guillotiner à tout bout de champ).

Le champ est large, la cible vaste : élus politiques et représentants du gouvernement passés et présents, bureaucrates décérébrés et non élus qui nous pourrissent la vie, acteurs économiques s'étant singularisés par une particulière vilénie dans la période.

Pas de chasse à l'homme mais une chasse plaisante, insolente, aux idées et à des formes d'action qui font mal sans faire mal.

Des exemples ?

L'organisation d'une contestation systématique des PV liberticides qui ont été émis dans la période (la petite dame à qui l'on dit que le contenu de son panier ne comporte pas de produits essentiels ou le quidam verbalisé parce qu'il ne revient qu'avec une baguette de pain..)

Un boycott raisonné (assorti d'exigences portant sur le traitement et la rémunération des salariés) de gangsters patronaux comme à ma zone, par ex...

Je dois vous saouler avec mon oeuf quasi quotidien, mais là je trouve qu'il y a quelque chose à creuser et si c'est une bonne idée, il faut qu'on soit plusieurs.. Et puis si l'idée est bonne à creuser, cela peut être utile de la relayer, ce qui est une autre idée.

Bonne soirée. Bises